

Duel de sorciers

Ce jour-là, au réveil, Brax sentit qu'il était dans une position inconfortable. Dès qu'il ouvrit les yeux, après un moment de désorientation, il se rendit compte que sa chambre était à l'envers. Il regarda vers *le bas*, vit le plafond et ses pieds qui pendouillaient dans le vide. Il jeta un œil *au-dessus* de sa tête, et comprit : il flottait à trente centimètres de son lit, en position verticale, tête en bas.

Qui avait osé lui lancer un sort ? Il fit appel à un contre-sort, et rien ne se passa. Il essaya tous ceux qu'il connaissait, et en inventa pour l'occasion. Toujours rien. Il battit l'air de ses pieds, et s'aperçut qu'il pouvait avancer...toujours la tête en bas. Son regard tomba sur une souris, qui longeait un mur. Le rongeur *marchait* lui aussi à l'envers, en agitant ses pattes dans le vide. Brax gagna la cuisine mais renonça au déjeuner, après s'être ébouillanté avec son thé.

La colère l'envahit. Un sort de divination plus tard et le responsable de son état apparut dans une brume magique : Gamb, son plus grand ennemi, expert en magie noire et désireux d'asservir tous les habitants du monde. Son antithèse parfaite car Brax était un sorcier défenseur du bien. Sa fureur ne connut plus de bornes : si Gamb voulait la guerre, il allait l'avoir !

Il « monta » l'escalier qui menait en haut de sa tour, anxieux à l'idée de se cogner la tête contre les marches à chaque *pas*. Sur la terrasse de la tour, son dragon lévita en position horizontale, le ventre tourné vers le ciel. Brax sella maladroitement la bête et ils s'envolèrent vers chez Gamb. Brax marmonnait dans la barbe qu'il n'avait pas, préparant ses sorts les plus offensifs. En chemin, ils survolèrent une bourgade où, là aussi, tout le monde se mouvait la tête en bas.

Ils virent enfin la tour de sorcier de Gamb. Ce dernier avait senti leur approche, et il attendait en haut de sa tour, des éclairs au bout des doigts.

– Ça y est, j'ai le monde sous mon emprise ! proclama fièrement Gamb.

– C'est ce qu'on va voir ! répliqua Brax en sautant de son dragon, un peu inquiet à l'idée de se fracasser la tête sur la terrasse en pierre. Heureusement, sa chute prit brusquement fin juste avant de percuter le sol. Il fit face à son ennemi, la tête dans les épaules pour croiser son regard.

Leur titanesque duel commença. Il dura toute la journée, car ils étaient de même force, chacun cherchant vainement à percer les défenses de l'autre. Au crépuscule, Brax parvint enfin à porter un coup mortel à Gamb, et le sort que ce dernier avait fait subir à tous les êtres fut levé.

Brax chuta lourdement au sol et dut mobiliser toute sa puissance pour survivre à la violence du reflux du sang de son cerveau. Sa joie ne

connut plus de borne : il avait débarrassé le monde d'un très grand danger.

Sauf que rester la tête en bas pendant une journée et se retrouver brusquement dans le bon sens est mortel, et ce fut ce qui arriva à 99,2% de la population du monde.

Brax ne se vanta jamais de cette victoire.